



Kazajistán ampliará la exportación de derivados de cereales, carne y piensos para ganado a los Estados Árabes Unidos

Description

Los EAU valoran el potencial del sector agrícola de Kazajistán y la calidad de sus productos

Kazajistán está listo para aumentar los suministros a los Emiratos Árabes Unidos (EAU) de cereales y productos derivados de cereales, cultivos oleaginosos, aceites vegetales, carne y piensos para ganado, incluidos productos ecológicos. Así lo declaró el ministro de Agricultura de Kazajistán, Aidarbek Saparov, durante un encuentro con la ministra de Cambio Climático y Medio Ambiente de los EAU, Amna bint Abdullah Al-Dhahak Al-Shamsi, en Dubái, según informa Kazinform, socio de TV BRICS.

"Los EAU son uno de los socios clave de Kazajistán en Oriente Medio. Al cierre de los primeros 11 meses de 2025, el comercio de productos del complejo agroindustrial entre nuestros países creció casi un 7 %. Los principales productos de exportación son carne de cordero, carne de ganado vacuno, legumbres, trigo y otros productos agrícolas. Estamos interesados en seguir ampliando las exportaciones hacia los EAU", señaló Saparov.

Además, continúa el trabajo de armonización de los requisitos veterinarios. Actualmente, según datos del Ministerio de Agricultura de Kazajistán, 13 empresas ya cuentan con autorización para exportar carne roja y aves de corral a los EAU. También se aprobaron los envíos de ganado vivo, productos cárnicos y huevos de gallina.

Desde la institución gubernamental se destacó que Kazajistán es uno de los mayores productores agrícolas de la región euroasiática. El país se encuentra entre los diez mayores exportadores de cereales, ocupa el segundo lugar mundial en exportación de harina (1,7 millones de toneladas) y el octavo en exportación de aceite de girasol (600.000 toneladas). La exportación anual de cereales asciende a alrededor de 13-14 millones de toneladas.

Como subrayó el ministro kazajo, el país tiene capacidad para una asociación a largo plazo y está dispuesto a apoyar la estrategia de seguridad alimentaria nacional de los EAU hasta 2051. Para el desarrollo de la cooperación se ha elaborado una hoja de ruta para 2026-2028, que prevé la ampliación de los suministros y un aumento de la inversión en el sector agrícola.

Por su parte, la ministra emiratí Amna Al-Shamsi declaró que los EAU están listos para ampliar la cooperación con Kazajistán, implementar proyectos conjuntos y crear un grupo de trabajo para la coordinación.

Fotografía: alexis84 / iStock

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl